

L'UNESCO souligne le pouvoir de la danse et remémore Alicia Alonso



La Havane, 29 avril, (RHC).- A l'occasion de la journée internationale de la danse, la directrice générale de l'UNESCO, Audray Azoulay, a souligné aujourd'hui le pouvoir de cet art pour générer la joie et le legs de la danseuse cubaine, Alicia Alonso.

«Alors que nous sommes face à la maladie et au confinement, bon nombre de gens n'a pas cessé de danser» a signalé Audray Azoulay qui a soutenu que la danse est nécessaire aujourd'hui plus que jamais.

«Alicia Alonso, la grande danseuse cubaine et ambassadrice de Bonne volonté de l'UNESCO, tristement décédée en octobre dernier, disait que la danse était un dialogue enraciné dans les aspects les plus beaux et profonds de l'humanité » a signalé la directrice générale de l'UNESCO.

Cette année, l'Institut International du Théâtre, a dédié la journée internationale de la danse à celle qui a été pendant de longues années danseuse étoile du Ballet National de Cuba et sa directrice générale.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/221237-lunesco-souligne-le-pouvoir-de-la-danse-et-rememore-alicia-alonso>



Radio Habana Cuba